



La Puerta del Mar fue el escenario el pasado domingo del VIII Certamen de Bandas 'Alberto Escámez', dando inicio, junto con el Pregón oficial del sábado por la tarde a cargo de D. José Figueredo, a los actos de la Semana Santa de Adra 2014.

Abderitanos y abderitanas disfrutaron de la música de la Asociación Musical 'Ortiz de Villajos' y de la Banda de Cornetas y Tambores 'Sagrado Corazón' de Adra durante más de una hora. La Asociación Musical 'Ortiz de Villajos' interpretó cinco, como fueron 'Señora de Santa Genoveva', 'A ti, Manué', 'Candelaria', 'Triana, tú esperanza' y 'Madrugá Macarena', bajo la dirección de Francisco Castilla. Mientras la Banda de Cornetas y Tambores 'Sagrado Corazón' de Adra interpretó un total de cuatro piezas en el VIII Certamen de Bandas, que fueron 'Cristo del Amor', 'Cautivo', 'Soledad de San Pablo' y 'Marcha Real'.

Previamente a la actuación de la Asociación Musical 'Ortiz de Villajos' y la Banda de Cornetas y Tambores 'Sagrado Corazón' de Adra, se llevó a cabo un pasacalles que partió de la Plaza Enrique Sierra Valenzuela, por la Carrera de Natalio Rivas, hasta la Puerta del Mar.